



Times 9月号

令和元年 9月20日

発行：西田小学校支援本部（西田小学校南校舎3階） Mail : nishita-shien@bz04.plala.or.jp FAX : 6383-5091



「漢検の秋」がやってくる！

検定チーム



9月9日に漢字検定の申込受付をしました。

今回、109名がそれぞれの級にチャレンジです！

みなさん、がんばってくださいね。

☆ 質問したこと ☆

1. 初めて漢字検定を受けた学年とその時に受けた級
2. 検定を受けてみてどうだった？

「漢検初チャレンジ」のみんなへ
「漢検チャレンジ」のセンパイたちから
体験談をもらったよ♪



1. 2年生の時に9級を受けました。
2. 検定の時、最初は少し緊張しだけど、周りに友だちがいるから心配なかったよ。満点合格をした時は、とてもうれしかった。

6年生



1. 1年生の時に10級を受けました。
2. 検定を受けると、学年の漢字をいっぺんに覚えられるので、学校での漢字の勉強が楽でした。

5年生



1. 1年生の時に10級を受けました。
2. 漢字の書き順をお母さんいっしょに覚えたよ。
クイズみたいで面白かったよ。

4年生



秋の図書室は美味しいそう?! □ 図書サポ □

廊下には「ぶどう」を飾りました。
裏紙を丸めたものを、折り紙でひとつひとつ包んで粒を作りました。



巨峰・シャインマスカット
・ピオーネなどをイメージしました。



正面横は“コスモス”を飾りました。そのまわりをトンボが飛びまわっています。

そろそろ、学校のまわりでもトンボが飛び回る風景を見ることができるかも?!



夏に花盛りだったヒマワリの種が実ると、カワラヒワがたくさん飛んできて種を食べてしまいました。今年は種が食べられてしまった花が多く見受けられました。カワラヒワって、ご存知でしたか？

自然いっぱいの西田小。カワラヒワにも、“おそらく”をしたと思いましょうか。



↑センニチコウが花盛り。ハーブと一緒にドライフラワーにしています。ドライフラワーは、様々なものへ活用できたらと思っています。



2学期の学習支援活動、ただいま準備中！

ブログ「ニシタス言います。」で情報発信中！ →





図書サポートチーム

がつ

よみ

き

かい

9月の読み聞かせ会

